



My name is Annie Yeo, I use she/her pronouns, and I'm running to be your EC/LOP/OPBO Vice-President of the Canadian Association of Professional Employees (CAPE).

I have been a policy analyst at Employment and Social Development Canada's Labour Program since starting my career as a co-op student. As a youth in the public service, my fresh perspective extends from my work and into my current position as President of Local 514.

I'm fluently bilingual, having been born and raised in Montréal, QC. Throughout my life I have been passionate about progressive politics, volunteering my time to campaigns and movements that promote women in politics, protect students, combat the climate crisis, defend workers, and now, empowering the members of CAPE!

I'm running with the Members for Change team in this election to help build a transparent, effective, and progressive union for myself, my coworkers, and all CAPE members.

Who am I?

- As the current President of Local 514 (2,000+ members), I am proud to have led an 8-person executive and grown the 514 community into one of the most organized locals of CAPE;
- Under my leadership, Local 514 is an active and thriving local with hybrid bi-weekly meetings, newsletters, information session for members, worksite postering, educational walking tours, reading groups, and ongoing acts of solidarity with workers inside and outside of the public service;
- I developed "starter-kits" of resources and information for local leaders at local 502, 518, 520, and 526 to help rebuild their inactive locals;
- I created and led a network of over 30 CAPE leaders from 20 locals. We meet regularly on issues that matter to members and collectively take action;
- I defended the interests of CAPE members on Canada's largest labour stage as both a lobbyist for the Canadian Labour Congress and a delegate for their 30th Constitutional Convention in 2023;
- As a young racialized woman, I have been fearless and vocal in challenging CAPE National to better advocate on behalf of members. Especially regarding the financial transparency of managements' salaries, and the protection of one of our most important bargaining tools, our defence fund.

What I'll do for CAPE if elected:

- My leadership skills and knowledge of members' concerns have grown as the President of Local 514. I'm confident as CAPE's future Vice-President I can uplift the voice of workers, as I believe locals are the backbone to a strong union and an informed membership;

- I will be attentive to the concerns of the membership and will conduct regular and issue-specific sessions for stewards, local leaders, and members on workplace issues and the collective bargaining process;
- I will organize an annual convention for local leaders, members, and stewards to meet, collaborate, and share their concerns. This will be a collective space where we can learn about labour history, meet representatives from other federal public sector unions, develop sensitive OHS skills related to first-aid and mental health, reward outstanding volunteers and local leaders of CAPE, and much more;
- Bilingualism is a core value to the public service and I will ensure that translation services are available to all locals, and training sessions accommodate their regional time zone;
- I will transform my local “starter-kits” initiative into an official CAPE National resource that is regularly updated and uniquely prepared for all locals;
- As Vice-President, I will ensure that we have well-funded, active, and growing locals across the Government of Canada and that every member has access to a local steward for workplace assistance and support.

Interests/Hobbies

- Binge watching Seinfeld
- Volunteering on Thursdays at my local food bank, Banque Alimentaire Service Entraide (B.A.S.E), helping out my neighbours and community of Hull, QC
- I love baking for my friends and family
- Knitting and crocheting cozy things
- Starting my mornings with a workout at the gym

You deserve an attentive, responsive, member-led union. You deserve a fighting union that will speak up for its members and fight for a more equitable workplace. As a proud public servant, I'm grateful to serve the Canadian public but we can't do this without a just and safe workplace.

In solidarity,

Annie Yeo

Members for Change

annie.yeo@live.ca

Website: membersforchange.ca

Je m'appelle Annie Yeo, j'utilise le pronom « elle » et je me présente pour être votre vice-présidente EC/BdP/BDPB à l'Association canadienne des employés professionnels (ACEP).

Je suis une analyste des politiques au Programme du travail d'Emploi et Développement Social Canada (EDSC). J'ai commencé ma carrière au Programme du travail en tant qu'étudiante dans un programme de stage coopératif. En tant que jeune fonctionnaire, mes points de vue et perspectives apportent un vent de fraîcheur autant dans mon travail, que dans mon poste à titre de présidente de la section locale 514.

J'ai grandi à Montréal où j'ai évolué dans un monde bilingue. Depuis aussi longtemps que je

me souviens, je suis habitée par des idéaux progressistes, tels que la promotion des femmes en politique, protéger les étudiants, lutter contre la crise climatique, défendre les travailleurs et travailleuses et, maintenant, donner du pouvoir aux membres de l'ACEP ! C'est d'ailleurs à la défense de ces causes que je consacre mon temps.

Dans le cadre de cette élection, je me présente avec l'équipe des Membres pour le Changement pour bâtir un syndicat transparent, efficace et progressiste pour mes collègues de travail, tous les membres de l'ACEP, et moi-même.

Qui suis-je ?

- En tant que présidente actuelle de la section locale 514 (plus de 2 000 membres), je suis fière de diriger un exécutif de huit personnes et d'avoir élargi la communauté de la section 514 pour s'établir comme l'une des sections locales les plus organisées de l'ACEP ;
- Sous ma direction, la section locale 514 est une section locale active et progressiste qui tient des réunions hybrides toutes les deux semaines, publie des bulletins de nouvelles, organise des séances d'information pour les membres, fait de l'affichage sur les lieux de travail, organise des visites éducatives à pied, des groupes de lecture, et pose des gestes de solidarité avec les travailleurs et travailleuses à l'intérieur et à l'extérieur de la fonction publique ;
- J'ai développé des "kits de démarrage" contenant des ressources et des informations pour les dirigeant.e.s des sections locales. Ces kits ont d'ailleurs servi aux sections locales 502, 518, 520 et 526 afin de les aider à reconstruire leurs sections locales inactives ;
- J'ai créé et dirigé un réseau de plus de 30 dirigeant.e.s de l'ACEP provenant de 20 sections locales. Ce réseau se réunit régulièrement pour discuter des questions qui préoccupent les membres et prendre collectivement des positions ;
- J'ai défendu les intérêts des membres de l'ACEP sur la plus grande scène syndicale du Canada à titre de lobbyiste pour le Congrès du Travail du Canada et de déléguée à son 30e Congrès constitutionnel en 2023 ;
- En tant que jeune femme racisée, je n'ai pas hésité à mettre au défi l'ACEP nationale de mieux défendre les intérêts de ses membres, en particulier en ce qui concerne la transparence financière des salaires de l'exécutif et des gestionnaires et la protection de l'un de nos plus importants outils de négociation, notre fonds de défense.

Ce que je ferai pour l'ACEP si je suis élue :

- Mes compétences en leadership et ma connaissance des préoccupations des membres continue de grandir depuis que j'occupe le poste de présidente de la section locale 514. Je suis convaincue qu'en tant que future vice-présidente de l'ACEP, je pourrai faire entendre la voix des travailleurs et travailleuses, car les sections locales sont à mon avis l'épine dorsale d'un syndicat fort et d'un membrariat informé ;
- Je serai attentive aux préoccupations des membres et j'organiserai des séances régulières et spécifiques pour les délégué.e.s syndicaux, les dirigeant.e.s des sections locales et les membres sur les enjeux portant sur le milieu de travail et le processus de négociation collective ;
- J'organiserai une convention annuelle permettant aux dirigeant.e.s locaux, aux membres et aux délégué.e.s syndicaux de se rencontrer, de collaborer et de partager leurs préoccupations. Il s'agira d'un espace collectif où nous pourrons en apprendre davantage

sur l'histoire du mouvement des travailleurs et des travailleuses, rencontrer des représentant.e.s d'autres syndicats du secteur public fédéral, acquérir des compétences sensibles en matière de SST liées aux premiers soins et à la santé mentale, reconnaître le travail des bénévoles et des dirigeant.e.s locaux exceptionnels de l'ACEP, et bien d'autres choses encore ;

- Le bilinguisme est une valeur fondamentale de la fonction publique et je veillerai à ce que des services de traduction soient offerts à toutes les sections locales et à ce que les séances de formation tiennent compte du fuseau horaire dans leur région ;
- Je transformerai mon initiative locale de " trousse de démarrage " en une ressource nationale officielle de l'ACEP, régulièrement mise à jour et préparée de façon à rendre compte des spécificités de toutes les sections locales ;
- En tant que vice-présidente, je veillerai à ce que nous ayons des sections locales bien financées, actives et en croissance dans l'ensemble du gouvernement du Canada et à ce que chaque membre ait accès à un.e délégué.e syndical local pour obtenir de l'aide et du soutien en milieu de travail.

Centres d'intérêt

- Regarder Seinfeld en boucle
- Je fais du bénévolat les jeudis à la Banque Alimentaire Service Entraide (B.A.S.E), ma banque alimentaire locale, pour aider mes voisins et la communauté de Hull, Québec.
- J'adore faire des pâtisseries pour mes amis et ma famille
- Tricoter et crocheter
- Commencer ma journée par une séance d'entraînement au gym

Vous méritez un syndicat attentif, réceptif et dirigé par ses membres. Vous méritez un syndicat combatif qui défend les intérêts de ses membres et lutte pour un milieu de travail plus équitable. En tant que fière fonctionnaire, je suis reconnaissante de servir le public canadien, mais nous ne pouvons le faire sans un milieu de travail juste et sécuritaire.

En toute solidarité,

Annie Yeo

Membres pour le changement

annie.yeo@live.ca

Site D'Internet : membersforchange.ca